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Hallo zusammen

Ich habe mir am 10. Oktober 2014 einer FUE Haartransplantation unterzogen. Gemäss
Chirurgen wurden 3600 Grafts entnommen. Jetzt zu meiner Frage/Sorge.

Überall lese ich dass die Entnahmestelle unmittelbar nach der Transplantation nicht mehr
sichtbar sei. Bei mir sind jedoch drei Wochen vergangen und der Kontrast ist ziemlich heftig.
(siehe Fotos)

Meine Frage an Euch, ist dies normal? wachsen möglicherweise noch nicht alle Haare nach
(Shock loss)? Oder sind mir zu viele Grafts entnommen worden?

Ich freue mich auf jede Rückmeldung!

Gruss
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